

Ex "GH" sintió un dolor "que no pude controlar"

Fran Maira terminó en la clínica por un quiste en un ovario

MELISSA FORNO

Francisca Maira, exparticipante del reality "Gran hermano" (CHV), tuvo que interrumpir su reunión con amigos de este viernes, producto de un fuerte dolor en los ovarios que la llevó a la clínica durante la madrugada del sábado.

"Compartí lo que me pasó hoy (domingo) porque estuve durmiendo todo el día (sábado). Estaba pasándolo bien y alrededor de las 4:00 AM me empezó un dolor muy fuerte en los ovarios. Tengo el dispositivo Mirena y pensé que se me había dado vuelta. Soy cero alharaca y

"Lo importante es que se vayan a controlar si sienten un dolor raro", afirma ella tras lo vivido.

voy a la clínica sólo para hacerme exámenes, nunca por dolor, pero esta vez no lo pude controlar", detalla.

Producto de las fuertes molestias, se tocaba el estómago y sentía sus órganos muy inflamados, por lo que partió inmediatamente a un recinto de salud. "Me vio un doctor de urgencias ginecológicas y me hizo un examen. Ahí él me contó que no era el dispositivo, sino que tenía un quiste reventado en el ovario derecho y que era muy grave porque la sangre podía traspasarse al estómago y habría que hacer una cirugía para limpiar eso y sacar los restos del quiste. Fue heavy porque me dijeron que me tenían que internar altiro y había que esperar unas horas para ver cómo procedían".

Sin embargo, una vez que llegaron sus papás a acompañarla, tomó la decisión de irse a otra clínica porque no tiene isapre. En el segundo recinto de salud, le dieron el mismo diagnóstico: "Por suerte me dijeron que la hemorra-



RICHARD SALGADO

gia interna (provocada porque se reventó un quiste) estaba dentro de un ovario y eso provocaba mucho dolor, pero que todavía no era necesario operar y que debía permanecer en observación. Fue la mejor noticia porque en un par de días me voy fuera de Chile (de vacaciones), estoy en reposo y el dolor me ha bajado. Por suerte el cuerpo lo está re-

absorbiendo (al quiste) y tengo que ir a control en la semana".

La creadora de contenido argumenta que tras compartir su experiencia en redes sociales, "muchas me escribieron porque les había pasado lo mismo y se tuvieron que operar. Lo importante es que se vayan a controlar si sienten un dolor raro".

Durante esta semana debe ir a control médico.